

40日間の夏休みが終わり、まだまだ暑い日が続く中、8月29日（月）より2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症が全国的に猛威を振るう中ではありますが、子どもたちの学びが滞ることがないように、これまで同様日々の感染症対策に十分注意を払いながら取り組んでまいります。2学期には、子どもたちも楽しみにしている行事がたくさんあります。みんな笑顔で楽しい2学期にしていきたいと思います。

引き続き、ご家庭でのご支援をよろしくお願いいたします。

＜ 2学期始業式 8月29日 ＞

学校に、子どもたちの笑顔と元気な声に戻ってきました。一回り成長したみんなが、体育館に集まって始業式を行いました。

夏休み中に頑張ったことや楽しかったことを振り返ったり、2学期に頑張りたいことを考えたりしました。教室に帰ったら一人ずつ発表しようと話しましたが、みんな「今すぐにみんなの前で発表したい。」といった、輝いた目・真剣な態度で式にのぞんでいました。



＜ サマースクール 7月20日・8月24日 ＞

サマースクールでは、水泳をしたり夏休みの課題に取り組んだりしました。3年ぶりの水泳は、地域の皆様や保護者の皆様のお力できれいにいただいたプールで、安全に学習することができました。本当にありがとうございました。

また、地域のおじいさんおばあさんにプレゼントをしようと、プレゼント作りにも取り組みました。9月4日（日）に予定されていた敬老会は中止となりましたが、心を込めて作ったプレゼントをお贈りしたいと思います。



＜ オンライン登校日 7月29日・8月9日 ＞

夏休み中の7月29日（金）と8月9日（金）に、タブレット等を利用した「オンライン登校日」を実施しました。学校の図書室に来て参加をした児童、各家庭で参加をした児童たちが、みんなの顔を見ながら話をしました。夏休み中の過ごし方や、宿題の進み具合など情報交換することができました。



＜ PTA 奉仕作業 8月28日 ＞

8月21日（日）に予定していたPTA 奉仕作業は、井原地域に大雨・洪水警報が発表されたため中止となり、28日（日）に実施することとなりました。予備日としての設定をしていませんでしたので、皆様それぞれの予定があり、参加することが大変難しかったのではないかと思います。児童・園児、保護者の皆様、そして大勢の地域の皆様がご参加くださり、校庭や校舎周辺の草取りや落ち葉の掃除、西運動場周辺の草刈りをしてくださいました。

皆様のおかげで、とてもきれいになった野上幼稚園・小学校で、2学期のスタートをきることができました。皆様、本当にありがとうございました。



＜＜＜ お知らせ ＞＞＞

○ 9月 4日（日） 野上地区敬老会 中止

地域の敬老会が、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い中止となったため、9月4日（日）は、暦通り日曜日のお休みとなり、5日（月）は、通常の授業を行います。（年度初めの年間計画からは、変更になります。）

子どもたちは、地域のおじいさんおばあさんに届けようと、メッセージカードやプレゼントを心を込めて作っています。後日、お贈りする予定にしています。

○ 9月18日（日） 運動会

午前中開催で、2種目ですが地域の方にもご参加いただいで運動会を計画しています。新型コロナウイルス感染症がまだまだ猛威を振るっていますが、感染対策をしっかりと行いながら実施したいと思います。

ご理解とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。